

Mit einem
Energiemanagementsystem
haben Sie Ihren Energie-
verbrauch im Blick und
können bei Veränderungen
schnell reagieren.



Informationen für Entscheider...

Energiemanagement - Energiemanagementsystem

Warum ein Energiemanagementsystem einsetzen?

Was macht ein Energiemanagementsystem?

Es gibt verschiedene Gründe, warum sich Unternehmen für ein Energiemanagementsystem (EnMS) entscheiden, bzw. eventuell ihr bestehendes optimieren möchten.

Allgemein kann man erstmal sagen, dass das Thema **Energiemanagement** ein sehr **weitläufiger Begriff** ist und im Sprachgebrauch oft für verschiedene Themen und Bereiche benutzt wird. Auch untergeordnete Themen, wie **Energiedatenerfassung/-auswertung und Spitzenlastoptimierung, Energieeffizienzpotentiale etc. fallen bei einigen Unternehmen unter diesen Begriff.**

Doch seit der Einführung von Energiemanagementsystemen wie **DIN EN ISO 50001** und **DIN EN 16247** oder in Kombination mit den Begriffen **Industrie 4.0** und Digitalisierung wird das Thema Energiemanagement sehr komplex.

Damit ein Energiemanagementsystem (EnMS) erfolgreich eingesetzt werden kann, müssen gewisse Grundlagen geschaffen werden. Das bedeutet, dass im Vorfeld definiert werden muss, welche Ober-Ziele (langfristigen Ziele) ich mit einem Energiemanagementsystem erreichen möchte.

Ein Energiemanagementsystem unterstützt Sie bei...

- der Kostenreduzierung
- dem Umweltschutz
- der Nachhaltigkeit
- dem Unternehmensimage
- bei Förderungen und gesetzlichen Erleichterungen

Ein Energiemanagementsystem gibt Unternehmen eine Transparenz über Ihre Energieverbräuche und dessen Energiekosten. Es bietet die Energieversorgung bedarfsgerecht sicherzustellen und Mitarbeiter im Unternehmen energietisch zu sensibilisieren.

Fazit – Mit einem Energiemanagementsystem haben Sie Ihren Energieverbrauch im Blick, können Veränderungen schnell wahrnehmen und Maßnahmen ergreifen.

Wir freuen uns auf Ihre Anfrage!